

Itagüí, 9 de abril de 2018

LA PERSONERÍA MUNICIPAL DE ITAGÜÍ RINDIÓ HOMENAJE A LAS VÍCTIMAS DEL CONFLICTO ARMADO

El Concejo Municipal, La Alcaldía de Itagüí, la Personería y la Mesa de Víctimas, en un acto simbólico en el recinto sagrado de la democracia para los itagüiseños, rindieron un sentido homenaje a las víctimas del conflicto armado interno.

Los episodios del 9 de abril marcaron la memoria colectiva colombiana y se llevaron las esperanzas de una sociedad más justa. Hoy 70 años después del asesinato del líder político Jorge Eliecer Gaitán, en este municipio del sur del Valle de Aburrá, se recordó esta fecha para exaltar aquellas personas que han sido afectadas y vulneradas en sus derechos.

La Mesa de Víctimas del Municipio conmemoró este día a través de una Vigilia por la Paz y un acto simbólico en el recinto del Honorable Concejo Municipal con una representación de la preservación de la memoria histórica.

(Se adjuntan fotografías en alta resolución)